# まちかと

### 涼しげな 音色を奏でる

## 第5回風鈴まつり

● 自治活動応援課☎84-0315

6月18日(火)から23日(田)まで、あしがり郷瀬戸屋敷で第5回風鈴まつりが開催されました。期間中は、悪天候の日もありましたが、約3千人の来場者でにぎわいました。今年は、小田急線小田原駅と開成駅に風鈴まつりをPRする飾りを主催団体である町文化団体連絡協議会が設置しました。また、年4周徐の数が増えて会生は約700個の風鈴が遠

また、年々風鈴の数が増えて今年は約700個の風鈴が涼しげな音色を奏でていました。そして、各団体の作品展示とともに、「竹風鈴・オリジナルガラス風鈴づくり体験教室」では、親子で熱心に取り組む光景が見られました。



主屋前の竹風鈴を浴衣で楽しむ来場者

#### 2年連続 準優勝

## 第62回足柄上郡総合体育大会

自治活動応援課☎84-0315



優勝した野球部

#### 大会結果

第1位 大井町44.5点 第2位 開成町40.5点 第3位 山北町31.5点 第4位 松田町30点 第5位 中井町13点 6月23日(日)、30日(日)に第62回足柄上郡総合体育大会が松 田町の会場を中心に開催されました。

開成町チームは、野球、バスケットボール、ソフトテニス、バレーボール女子が優勝するなど総合得点40.5点を獲得し、昨年の総合得点である36.5点を大きく上回り準優勝しました。

町体育協会の露木重雄会長は、「ここ20年来、全11種目13競技に出場をすることができませんでしたが、今年は体育協会の関係者が新たな選手を見つけ出し、すべての競技に出場できたことが昨年の総合得点を上回った要因である」と大会を振り返りました。

#### 犯罪や非行のない 社会を明るくする運動街頭キャンペーン 社会を目指して 社会を明るくする運動街頭キャンペーン

● 福祉課 ☎84-0316

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行のない社会を目指し、法務省が主唱している全国的な運動です。犯罪や非行の防止と、罪を犯した人の更生についてすべての国民の理解を深めるため、毎年7月を強調月間として、全国的に啓発活動が行われています。開成町では保護司・更生保護女性会のみなさんが中心になり、街頭キャンペーンや講演会を行っています。

今年は7月1日(月)に小田急線開成駅前とマックスバリュ開成店で街頭キャンペーンを実施し、昨年同様、吉田島総合高等学校の生徒の皆さん約20名に協力をいただきました。



吉田島総合高校の皆さん

編集・発行 開成町町民サービス部自治活動応援課 2013年(平成25年)8月1日 5,800部発行